
 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 04/2018 

 

 

  

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições 

regimentais e após ouvido o douto plenário, que seja oficiado o 

Excelentíssimo Sr. Deputado Estadual Gilmar Gimenes, solicitando-lhe 

gestão junto aos órgãos competentes, para que se verifique a viabilidade de 

implantação de academia ao ar livre nos Bairros Campanha, Boca da Mata, 

Córrego Raso, Tuncuns, Limas, Araras dos Binos, Pitangueiras de Baixo, 

Pitangueiras de Cima e Bairro Campo. 

Justificativa: Este é um pedido da população dos bairros 

citados, visando melhoria na saúde e qualidade de vida, tendo em vista que 

não há academias no local. 

 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 26 de fevereiro de 2018. 

 

 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

Vereador 


